

心の窓



校訓：かしこく やさしく あかるく つよく

令和3年4月16日（金）

南関町立南関第四小学校 学校だより

No.2

文責：松永 尚子

できています！くつならべ

4月13日（火）から、本格的に学校生活がスタートしました。朝から、元気なあいさつで気持ちよく学校がスタートしました。そして、きちんとくつをならべて靴箱に入れています。



登校前の上靴の様子

登校後の靴箱の様子

登校前も登校後も、きちんと並んでいます。子どもたちの様子を見てみると、昇降口で靴をぬぎ、その靴を靴箱にいったん入れて、それからかかとをきちんとそろえています。だれに言われるともなく、自然とその習慣が身についています。とっても素敵だなと思いました。

今年度、めざす子どもの姿の一つを「まわりを美しく」としました。これは、本校で昨年度取り組んだ、「きちんとくつならべ」をレベルアップし、くつだけでなく、後片付けや整理整頓にチャレンジしたものです。身の回りの整理整頓をすることで、心がととのいます。また、なにか活動した後に、片付けをきちんとすることや、「来たときよりも美しく」の心はとても大切なものです。この心は、責任感や我慢する心にもつながるものと思います。

ぜひ、ご家庭でも、「まわりを美しく」にチャレンジしてみてください。

朝の登校の様子。元気にあいさつをしています。



専科の先生の授業が始まりました。

4月15日（木）から、5・6年生の理科と3・4・5・6年生の英語の授業が始まりました。理科専科として、近藤祐樹先生（南関第三小から）、英語専科として小坂聡美先生（南関第二小から）をお迎えして授業を行っています。理科では、子どもたちが一人ずつタブレットを使って学習しました。



また、英語では、どのクラスも一人ずつ英語で自己紹介をしていました。

My name is (). I like ().
I don't like ().
Nice to meet you.

これからのグローバルな時代を生きるためには、英語の学習も大切です。ご家庭でも、「どんなこと勉強したの？」と聞いてみてください。



ホームページをぜひご覧ください。

本校では、本年度、ホームページをどんどん活用したいと考えています。食育関係では、毎日の給食をアップロードしています。食育に関するミニ知識もあります。また、各学年の学習の様子やこの学校便りなどをアップしています。ぜひ、一日に一回ご覧ください。

